

Medio	La Hora
Fecha	9-02-2010
Mención	Investigación de la UAH reveló que los egresados de carreras de educación de universidades con baja selección, son los que mayoritariamente hacen clases en colegios municipales y subvencionados. Investigadores: Andrea Ruffinelli y Alexis Guerrero.

Profesores retoran a sus propios colegios

Una investigación de la Universidad Alberto Hurtado, recogida por latercera.com, revela que los docentes con menos herramientas (egresados de universidades de baja o nula selectividad y que cargan con carencias arrastradas desde su propia formación escolar) son los que mayoritariamente se hacen cargo de la educación de los niños más pobres.

Según los investigadores Andrea Ruffinelli y Alexis Guerrero ello impide revertir el vacío cultural con el que cargan sus alumnos.

En concreto el 65% de los profesores egresados del sistema municipal y el 63% de los que se formaron en la educación subvencionada se desempeñan en colegios de las mismas dependencias.

